



鴨川市立西条小学校

おおつかだい

令和5年7月20日
No.8
文責：高梨 美佐子

学校教育目標

【次代を担う活力ある「西条っ子」の育成】

めざす子供像

○かしこく やさしく たくましく 西条大好きな子

給食センター職員による給食参観がありました

7月11日（火）に、鴨川市学校給食センターの職員の方たち4名が、給食参観のために来校しました。各教室を回りながら、好き嫌いせずによく噛んで食べることや、献立に入っている食材の紹介、食べるときの姿勢などについて話をしてくださいました。

その後、代表委員会が開かれ、3年生以上の学級代表児童と運営委員会の児童たちが、給食センターの職員の方に、「あげパンや麺類を給食に出してほしい」などと、献立のリクエストをしました。物価の高騰等でなかなかあげパンを提供することが難しいとのことでした。そのような中で、毎日、工夫しながら、栄養バランスの取れたおいしい給食を作ってくださいる給食センターの方たち。給食センターの職員の方たちに感謝するよい機会となりました。



授業参観・学級懇談会ありがとうございました

7月13日（木）に、2～5校時の授業参観、及び学級懇談会が開かれました。多くの保護者の方々にご出席いただき、ありがとうございました。

進級・入学して約4ヶ月過ぎた学校でのお子さんの様子はいかがだったでしょうか。どの学級の子供たちも、課題に向かって落ち着いて授業に臨んでいる姿を見ていただくことができたかと思えます。

明日21日より個人面談にて、1学期のお



子さんの学習状況や生活の様子等について担任よりお伝えします。また、ご家庭でのお子さんの様子で気になることや心配なことがありましたら、ご遠慮なくお知らせください。ご多用の中ですが、よろしくお願いたします。

着衣泳の学習をしました



水泳学習の最後に、着衣泳の指導を行いました。水着だけのときとは違って、「衣服や靴を身に付けた状態で水中にいと、体が思うように動かない」、「万が一、川や海で溺れた場合、力を抜いてペットボトル等を抱きかかえればしっかりと水に浮く」という体験を子供たちにさせました。低中高学年別に、約2時間設定し、指導しました。

夏休み中、家族で海や川に行き、泳ぐ機会もあろうかと思ひます。水の事故には十分気をつけて、楽しい思い出を作れることを願っています。

一人1台端末タブレットを使って



子供たちは、各授業の中で、適宜、タブレットを使って学習内容を深めています。

1年生も、操作の手順を理解し、一人でどんどん画面操作をしています。

夏休み期間中、ご家庭にタブレットを持ち帰りましたので、1学期の学習の復習をはじめ、電子書籍（ヨモッカ）で読書する等、有効に活用できるよう、保護者の方のご支援をお願いいたします。

本日、1学期の終業式を終えました。子供たちには、「明日から始まる42日間の夏休み、けがや事故なく、楽しく充実した毎日を送り、9月1日の2学期の始業式に、みんなで元気に会いましょう」と話しました。保護者の皆様、1学期、ご理解ご協力をいただき、ありがとうございました。2学期もよろしくお願いたします。